

春季移動消防学校及びポンプ性能試験

6月9日(日)、南部町消防団の『春季移動消防学校』がアルカディア南部総合公園運動場で行われました。

消防学校では、峡南消防本部中部消防署南分署の職員を講師に迎え、部長・指揮班長40名、新入団員等9名が入校しました。規律訓練やホース等の取り扱い方を指導していただきました。

また、同時に行われましたポンプの性能試験では、専門の業者により、消防ポンプ車や小型ポンプの機械点検を行い、有事の際に速やかな消防活動が出来るように備えました。



新入団員へのホース取り扱い指導の様子



規律訓練の様子



きめ細やかなメンテナンスを行いました

「社会を明るくする運動」強調月間

「社会を明るくする運動」は、すべての国民が犯罪や非行の防止と犯罪や非行をした人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場で力を合わせ、犯罪や非行のない安全で安心な明るい地域社会を築くための全国的な運動です。

7月1日(月)から1か月間の強調月間にあわせ、保護司から内閣総理大臣の運動協力を求めるメッセージが町長に伝達されました。



保護司から町長へメッセージを伝達しました

住宅デー奉仕活動

6月30日(日)、山梨県建設組合連合会甲南支部の皆さまが「住宅デー奉仕活動」を行い、一人暮らしの高齢者住宅等の補修や修繕を行いました。普段の生活で不便を感じていた箇所を手際よく修繕をして、安心と暮らしやすさを提供していただきました。



建設組合連合会甲南支部の皆さま、ありがとうございました